

# EXAMEN SEMANAL

18 al 24 de agosto de 2025



@CeposOficial



CEPOS Centro de  
Estudios Políticos y Sociales



cepos@cepos.org.mx



cepos.org.mx

## POLÍTICA Y PAÍS

### EL TEPJF RESPALDA LA ELECCIÓN JUDICIAL

El 20 de agosto, la sala superior del Tribunal Electoral validó (3 a favor, 2 en contra), las recientes elecciones que renovaron a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. El magistrado Reyes Rodríguez había presentado proyecto para anular las elecciones, ante las pruebas del uso sistemático de acordeones.

### MONREAL SEÑALA RESPALDO DE SHEINBAUM HACIA ADÁN AUGUSTO

El 18 de agosto, Ricardo Monreal señaló que, en la reunión sostenida ese día en Palacio Nacional, la presidenta Sheinbaum mostró “respeto por el senador Adán agosto...una actitud institucional de que continúe trabajando”. Explicó que revisaron 30 puntos de la agenda legislativa.

### TRIBUNAL RESUELVE CONTRA “QUIÉN ES QUIÉN”

El 19 de agosto, se informó que el Decimosexto Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito resolvió que, con “Quién es Quién en las Mentiras”, las conferencias matutinas del presidente López Obrador generaron “un ambiente hostil, que buscaba desincentivar la crítica”, particularmente en contra de Max Kaiser.

## ENERGÍA

### EL PETRÓLEO MEXICANO ROMPIÓ LA RACHA NEGATIVA

Los precios del petróleo subieron en la semana. La mezcla mexicana de exportación se vendía el 22 de agosto en \$62.64 dólares/barril, avanzando más de un dólar y medio con respecto a los \$61.04 en que se había cotizado al cierre de la semana anterior.

## ECONOMÍA

### MÉXICO PRESUME RÉCORD EN INVERSIÓN EXTRANJERA

El 21 de agosto, la presidenta Sheinbaum anunció que “México alcanzó el máximo nivel de inversión extranjera directa en un segundo trimestre, de acuerdo con la Secretaría de Economía. La captación obtuvo récord de 34 mil 265 millones de dólares, es decir, 10.2 por ciento más que el mismo periodo de 2024”.

### LAS BOLSAS DE VALORES SIGUEN SUBIENDO, ESTÁN EN ZONA DE RÉCORDS

La Bolsa Mexicana de Valores cerró el 22 de agosto en 59,225.48 unidades, un avance de 905 puntos respecto al final de la semana anterior. Por su parte, BIVA terminó en 1,186.87 puntos, elevándose otros 16 puntos contra los 1,170.31 del viernes 15.

### EL PESO, ESTABLE FRENTE AL DÓLAR

El 24 de agosto, el dólar se intercambiaba por \$18.6 pesos, 13 centavos menos que los \$18.73 registrados el 18 de agosto.

